

Hommage à François Martin

Texte de Jacques St-Pierre inspiré par la notice nécrologique parue dans les journaux montréalais

François Martin, gastro-entérologue, est décédé le 11 septembre 2010; il n'avait que 71 ans! Diplômé de l'Université de Montréal, il entreprend des études postdoctorales à l'Université Harvard puis les complète en 1969 à Édimbourg et à Paris . À son retour à Montréal, il prend la tête du Service de gastro-entérologie de l'Hôpital St-Luc qu'il dirigea pendant 22 ans. Il y dispense de l'enseignement aux internes et aux résidents de la Faculté de médecine tout en poursuivant des travaux de recherche clinique. Parallèlement, il accueille et aide les patients de sa pratique en cabinet privé. Ses étudiants et ses patients conserveront le souvenir d'un clinicien chevronné et d'un homme d'une grande générosité et d'un dévouement exemplaire.